
Vorstandsitzung 16.03.2024  

Anwesende: Georg (Versammlungsleiter) Henrik, Jaroslaw, Silvio. Robert (Protokollführer) 

1.Termin Mattnetz-Open:  

Der Vorstand ist sich einig, dass Mattnetz-Open dieses Jahr nicht zu veranstalten. Die 
Hauptgründe hierfür sind folgende: 

- Georg  und Dennis sind gerade gesundheitlich außer Kraft gesetzt, müssten aber sehr 
viele Aufgaben hierfür übernehmen.  

- Weiterhin sieht  der Vorstand nicht die Bereitschaft von genug Leuten außerhalb des 
Vorstandes. Für ein Open in der gewünschten Größe müsste es eine anderen Mentalität 
im Verein geben 

- Als  Feuertaufe sieht der Verein hier das Aufbauen bei der BMM( was sich klar verbessert 
hat) und die Hilfe beim DPMM  

2. Es darf nicht vergessen werden das Geld für Übertragung der BEM von 500€ nach Ende des 
Turniers zu bekommen  

3. Es darf nicht vergessen werden, am Ende der Saison den Zuschuss (100€) für die 
Frauenmannschaft zu beantragen 

3.Die E-Mail für den Aufruf zur U19 BJMM wurde versendet. Weiterhin hat Silvio mit Richard und 
Oliver (beides Jugendtrainer) über dieses Thema gesprochen. Konsens hierbei war, dass beide 
dies noch zu verfrüht halten und es als riskant halten eine Mannschaft zu melden. 

4. Henrik wird die die Digitalisierung der Mitgliedsanträge von Georg  übernehmen. Er bekommt 
dafür adobePro gestellt. Wichtige Änderung sind: Anträge sollen nicht mehr handschriftlich, 
sondern nur digital ausfüllt werden. Der Mitgliedsbeitrag wird angepasst und jeder muss sich 
verpflichten, dass Bilder von ihm auf der Website veröffentlicht werden. Dieser Passus wurde 
von Eltern öfter bei handschriftlichen Anträgen einfach durchgestrichen.  

5. Es wurde über die Kulturnutzung des Bürgersaals gesprochen. Es gab eine Vorfall während der 
Letzen Bmm Heimrunde. Hierbei wurde im Haus geraucht und danach der Sicherheitsdienst 
bepöbelt, als dieser dies unterbinden wollte. 

6. Die Kassenprüfung wurde von Oliver und Frank Dreke für die Jahre 2022 und 2023 
durchgeführt. Diese ist nun abgeschlossen, Die EÜR-Rechnungen 2021,2022 und 2023 müssen 
von Robert für das Finanzamt fertiggestellt werden.  

7. Das Gerichtsurteil aus dem letzten Protokoll wurde wieder aufgegriffen und besprochen. 
Dieses wird uns in keiner weise beeinträchtigen.  

8. Der Vorstand war sehr zufrieden mit der Mail für die Einladung zum Oster-Skat. Die Werbung 
war sehr gut und der Vorstand wartet nun den Bericht zum Osterskat ab. 

9: Sowohl Manfred und Sigi als auch  erhalten noch Zuschüsse  zur Senioren-
Einzelmeisterschaft. Bei Sigi soll mit Bernd gepsorchen werden, ob wir es ihm überweisen 
können und er es Sigi bar auszahlt.  

10. Es wurden Schlüssel zum Schrank in der alten Schule nachgemacht. Der Vorstand sieht hier 
einheitlich einen sehr starken Vertrauensmissbrauch. Dies hat der Vereinsvorsitzende Georg 
auch am Dienstag den Beteiligten klar ausgesprochen. Sollte dies publik werden, wären 
mögliche Konsequenzen für den SV Mattnetz unter anderem ein Ausschluss vom Kiezklub. 



Hierbei ist erschwerend, dass genau vorher diese Schlüsselproblematik besprochen wurde und 
klar kommuniziert wurde, dass diese nicht nachgemacht werden dürfen. Als Folge will der 
Vorstand folgende Regeln durchsetzen. Fortan muss 2 Schlüsselverantwortlich geben. Nur diese 
beiden dürfen den Schlüssel erhalten. Weiterhin ist sich der Vorstand einig, dass es 
Konsequenzen geben muss.  Trotz allem anderen soll alles daran gesetzt werden einen 2. 
Schlüssel zu bekommen.  

11. Die LSB Zuschüsse sollen überwiesen werden. Diese wurden von Georg beantragt.  

12. Der Verbandstag ist am Samstag den 27.04  um 11Uhr.  Georg und Henrik werden dort 
hingehen und bei der nächsten Vorstandsitzung berichten. 

13. Silvio hat Vertrag für Sommerfahrt unterschrieben. 

14. Die DPMM-Austragung war ein gelungenes Wochenende. Speziell hierbei sind alle zu loben, 
welche nicht gespielt und trotzdem mitangepackt haben.  Es wurde alles gut vorher organisiert, 
besorgt (Catering), aufgebaut und die Übertrag lief Einwandfrei. Es waren zusätzlich Viktor, Sven 
und Dennis da. Generell ist nur negativ zu erwähnen, dass sich der Vorstand mehr Beteiligung 
der Mitglieder wünschen würde.  

15. 2 Mitglieder sollen ausgeschlossen werden. Siehe hierfür das Protokoll der 
Mitgliederversammlung.  

16. Die nächste Vorstandssitzung ist am 27.04.  um 19Uhr. 

 


